Name:	Datum:
Adresse:	

S.E. Herrn Ramin Hasanov Botschaft der Republik Aserbaidschan Hubertusallee 43 14193 Berlin

Exzellenz,

mit untenstehendem Schreiben möchte ich den Präsidenten der Republik Aserbaidschan auf die Inhaftierung des Rechtsanwalts und Journalisten Herrn Elchin Mammad aufmerksam machen und ihn ersuchen, sich dessen Schicksals anzunehmen.

Ich bitte Sie, meinen Brief an den Präsidenten weiterzuleiten, und danke Ihnen sehr. Hochachtungsvoll

Appell an den Präsidenten der Republik Aserbaidschan, Herrn Ilham Aliyev

Sehr geehrter Herr Präsident,

in großer Sorge um den Menschenrechtsanwalt und Journalisten Herrn **Elchin Mammad** wende ich mich an Sie.

Am 30. März 2020 verhaftete die Polizei Elchin Mammad in seinem Haus in Sumgait. Wenige Tage zuvor hatte er im Internet einen kritischen Bericht über die Menschenrechtssituation in Aserbaidschan veröffentlicht. Am 31. März ordnete das Stadtgericht von Sumgait gemäß Artikel 177.2.4 des aserbaidschanischen Strafgesetzbuches eine Untersuchungshaft von drei Monaten an. Elchin Mammad befindet sich in der Untersuchungshaftanstalt Nr. 3 in Shuvalan.

Da Anlass zu Sorge hinsichtlich seines Gesundheitszustands und seiner Haftbedingungen besteht, appelliere ich an Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass:

- die k\u00f6rperliche und psychische Unversehrtheit von Herrn Elchin Mammad und allen Gefangenen geachtet wird;
- Herr Elchin Mammad sowie alle anderen inhaftierten Menschenrechtsverteidiger unverzüglich, bedingungslos und dauerhaft freigelassen werden;
- alle Formen der Verfolgung von Menschenrechtsverteidigern, auch auf Ebene der Justiz, in Aserbaidschan eingestellt werden und Angehörige der Zivilgesellschaft ihren legitimen Aktivitäten ohne Hindernisse oder Repressalien nachgehen können;
- die Vorgaben der UN-Deklaration zum Schutz von Menschenrechtsverteidigern eingehalten werden;
- unter allen Umständen die Respektierung der Menschenrechte und fundamentaler
 Freiheiten im Einklang mit internationalen Menschenrechtsstandards sichergestellt wird.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr. Mit hochachtungsvollem Gruß